

Liebe Gemeindemitglieder,

seit 14 Jahren wirkt die Bürgerstiftung Gericcus in unserer Gemeinde als eine Stiftung von Bürgern und Bürgerinnen für Bürger und Bürgerinnen.

14 Jahre, in denen wir das Leben im Stadtteil und den sieben Gemeinden der katholischen Pfarrei St. Margareta unterstützen und stärken.

14 Jahre, in denen wir helfen, Ideen innerhalb unserer vier Förderschwerpunkte Caritas und Armut, Senioren und Hospiz, Kinder und Jugendliche sowie Kultur zu verwirklichen und so Gemeinschaft zu leben.

14 Jahre, in denen wir zu 100 Prozent ehrenamtlich arbeiten und handeln.

14 Jahre, in denen wir auf die Hilfe bauen können von vielen großzügigen Anstifterinnen und Anstiftern und damit Menschen, die uns mit ihrer Zeit, ihrem Wissen, ihrem Netzwerk und vor allem auch mit ihren finanziellen Möglichkeiten die Realisierung von Projekten ermöglicht haben.

Projekte, die es sonst so nicht oder nur anders gegeben hätte: Die Schatzkammer. Die Renovierung des Aloysianums. Das Schülercafé Aloys. Das Kirchentaxi. Die Caritas-Diakonie-Sprechstunde. Die Hilfe für Geflüchtete. Die Unterstützung für Hochwasser-Geschädigte. Das Begegnungscafé. Das Sachspendenlager. Die Schulranzen für Erstklässler. Der Umbau des Messdieneraums. Den Kinderführer durch Gerresheim. Das Martinsliederheft. Die Stelle der Ehrenamtskoordinatorin. Die Stelle der Seniorenreferentin. Die Stelle der Jugendreferentin. Die Unterstützung der Chorarbeit. Vorträge. Konzerte. Ausstellungen. Und vieles Großes wie Kleines mehr.

14 Jahre, in denen wir über 2,8 Millionen Euro an Spendengeldern akquiriert und in Projekte gegeben haben. Unser Vorteil: Wir haben schnell Gutes leisten können, weil wir als Stiftung - anders als Vereine oder offizielle Gremien - kurze Entscheidungswege haben.

Gutes braucht Anstifter - heißt es bei uns. Ohne Sie geht nichts. Und wir brauchen Sie - mehr denn je. Corona hat uns, wie vielen ehrenamtlichen Vereinen und Institutionen, zugesetzt: Wir spüren einen Rückgang von Spenden. Einen Rückgang an Projektideen und -anträgen. Und vor allem: Einen Rückgang von ehrenamtlich Aktiven und der Bereitschaft, auch längerfristige Aufgaben zu übernehmen.

Und da stehen wir nun: Unserer langjähriger Vorsitzender Michael Brockerhoff wird nach sieben Jahren intensiver Arbeit als Vorsitzender Ende September sein Mandat zur Verfügung stellen. Das war bereits lange angekündigt.



Mit Andrea Schmitz, Daniela Falkenberg und André Helms haben wir ein engagiertes und funktionierendes Vorstandsteam, das aber auf weitere Unterstützer und Unterstützerinnen auf Vorstandsebene dringend angewiesen ist.

Die Anzahl der aktiven Anstifter, die Zeit, Wissen und Geld in die Bürgerstiftung Gericcus investieren, ist signifikant zurückgegangen. Und trotz kontinuierlicher Suche und Ansprache suchen wir immer noch Menschen, die bereit sind, das Vorstandsteam der Bürgerstiftung Gericcus zu verstärken.

- Menschen, die sich mit Finanzen und Rechnungswesen auskennen und bei Buchungen und Jahresabschluss unterstützen.
- Menschen, die Ideen für Projekte haben und sich für deren Umsetzung verantwortlich fühlen.
- Menschen, die Menschen und Gelder für gute Dinge gewinnen können.
- Menschen, die Texte schreiben können und wissen, wie man in die Medien kommt.
- Menschen, die uns bei der Planung und Durchführung von Veranstaltungen, Ausstellungen, Konzerten unterstützen.

Und vor allem: Eine/n Vorsitzende/n, der/die bereit ist, als Repräsentant/in das Leitmotiv „Begegnungen fördern“ und die Ideen der Bürgerstiftung Gericcus in die Gemeinde und in den Stadtbezirk zu tragen und unser Handeln - gemeinsam im Team - zu verstärken.

Wir möchten nach 14 Jahren gemeinschaftlichen Wirkens keinen Stillstand. Wir möchten weitermachen! Mit Ihnen. Für Sie.

Lassen Sie uns Gutes tun! Für Kinder. Für Jugendliche. Für Senioren. Für die Ärmeren. Für die Geflüchteten. Für uns alle. Lassen sie uns dabei Ansprechpartner für die Menschen sein, die vielleicht gerade mit der Institution Kirche hadern, aber der Gemeinschaft und den Menschen dahinter weiter vertrauen und mitwirken wollen.

Helfen Sie uns, machen Sie mit und kommen Sie am **Freitag, 8. Juli 2022, um 20:00 Uhr ins Kaminzimmer im Stiftsgebäude neben der Basilika St. Margareta**

Wir möchten uns mit Ihnen treffen. Wir möchten mit Ihnen überlegen und Ideen entwickeln, welche Kraft wir (neu) entfachen können, um die Gemeinde und den Stadtbezirk aktiv und lebendig zu halten.

Und sollten Sie nicht können aber mithelfen wollen so freuen wir uns über eine Mail an info@buergerstiftung-gericcus.de

Wir freuen uns auf Ihr Interesse und Ihr Kommen.

Ihr Vorstand der Bürgerstiftung Gericcus